

Jiu-jitsu: desde el team Nueva Unión lanzaron la campaña “Yo acciono”



Desde el equipo asociado al jiu-jitsu Nueva Unión, han ido un poco más allá de las artes marciales pues consideran que se trata de “una filosofía” a través de la cual se debe “accionar”. Es por eso que llevarán a cabo acciones que beneficien a la comunidad. Sobre ello brindó detalles a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael el profesor Mauro Coronel, quien realiza la actividad desde hace más de 12 años.

El team Nueva Unión está conformado actualmente por 15 personas y este docente tiene dos turnos, además de ser profesor de kick boxing.

Explicó que si bien el jiu-jitsu es básicamente un arte marcial, realmente es más que eso,

ya que se trata de “una filosofía de vida”. “La finalidad que le queremos dar nosotros es ‘accionar’, por ejemplo, si mi cuadra está toda sucia, en vez de decirle al vecino ‘tenés la vereda sucia’, voy y se la limpio”, explicó y añadió que, de esa manera, “uno hace jiu-jitsu las 24 horas del día, sin estar obligado a hacerlo”. “Esto es ‘un viaje de ida’, nosotros decimos siempre que el jiu-jitsu nos salva, todos los días nos salva la vida”, señaló. Aseguró que a lo largo del tiempo, desde que comenzó esta actividad hace más de 12 años, el jiu-jitsu modificó por completo su mirada de la vida.

El fin de esta campaña es dar un “contagio” a otras personas. “Nosotros tenemos muy en claro que no vamos a poder salvar a todo el mundo, pero podemos contagiar con estas acciones. Entonces queremos que esto se haga colectivo, nada más. Esa es nuestra idea, nada más, no hay ninguna mirada rara por detrás, ni siquiera política. Son acciones propias”, aclaró y añadió: “Nosotros sabemos la cantidad de problemas que tenemos, no hace falta que nadie venga y nos refuerce con la cantidad de problemas que tenemos, pero necesitamos soluciones. No queremos que nos traigan problemas, queremos que nos traigan soluciones, entonces nosotros también podemos sacar algo propio y accionar desde ese lugar”. Agregó enfáticamente que no se trata de que alguien les pida ayuda, sino que desarrollen la actividad útil socialmente como algo propio.

Algo que están haciendo es colaborar con niños que necesitan guardapolvos nuevos y útiles. Se pusieron una meta, arrancando con guardapolvos para seguir por útiles, zapatillas, ropa, etcétera. “Nosotros no queremos ropa que ya la haya usado otro, sino que si vamos a accionar, accionamos desde lo básico, que el otro pueda decidir qué tener”, destacó.

Frente a esto eligieron un lugar para ayudar niños (no aclaró cuál es). Es allí donde van a “accionar”. Con el dinero que han recaudado comprarán guardapolvos y útiles, y si hace falta más seguirán “accionando”.

El teléfono de Mauro es 2604361018.